

Une pensée pour les escrimeurs cubains victimes du pire acte de terrorisme contre Cuba



Photo des archives

La Havane, 5 oct. (RHC)- Tout Cuba rend hommage ce mercredi aux 73 personnes tuées dans l'explosion en plein vol d'un avion de la compagnie aérienne cubaine Cubana de Aviación.

Parmi les victimes, l'équipe cubaine qui venait de gagner toutes les médailles d'or en lice aux championnats centraméricains d'escrime, à Caracas.

Fidel a déclaré lors de la cérémonie de clôture : «Nos athlètes, sacrifiés dans la fleur de l'âge et de leurs facultés, seront des champions éternels dans nos cœurs. Leurs médailles d'or ne reposeront pas au fond de l'océan: elles se dressent déjà comme des soleils et des symboles sans tache au firmament de Cuba. Ils n'atteindront pas l'honneur des Jeux Olympiques, mais ils sont montés pour toujours sur la belle

Olympe des martyrs de la Patrie».

Et il a averti: «Des millions de Cubains pleurent aujourd'hui avec les proches des victimes du crime abominable de la Barbade, et quand un peuple énergique et viril pleure, l'injustice tremble...».

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/272659-une-pensee-pour-les-escrimeurs-cubains-victimes-du-pire-acte-de-terrorisme-contre-cuba>



Radio Habana Cuba